

## Critique de Fritzi une aventure révolutionnaire

Classe 5b école st-Jean de Matha

13 mai 2024

Fritzi, une aventure révolutionnaire raconte une histoire qui se passe dans l'Allemagne de l'ouest en 1989 peu de temps avant la destruction du mur et la réunification de l'Allemagne. Fritzi doit garder le chien de son amie qui part en vacances. Elle réalise que son amie Sofie ne revient pas. Que va faire Fritzi pour rapporter le chien de son amie?

Le film est sorti en 2021, retardé par la pandémie de covid-19. Le film de Ralf Kukula et Matthias Bruhn est inspiré du livre de Hanna Schott et Gerda Raidt. Il a coûté environ 8 millions de dollars. Il a été produit par l'Allemagne, la Belgique, Le Luxembourg et la république Tchèque. Il est coté 8 ans et plus et dure 86 minutes.

Certaines scènes du film nous ont marqués. Lorsque Fritzi se rend à la frontière, il y a une très haute et très longue clôture. Un lapin la frappe et une alarme se déclenche, une lumière illumine Fritzi et un véhicule arrive. On comprend que la frontière est bien gardée. C'est impressionnant.

Lors de la dernière manifestation, il y a vraiment beaucoup de monde dans la rue même s'il y a du danger. On sent que les choses sont en train de changer.

Finalement, la scène de l'ouverture de la frontière est marquante car les gens des deux côtés se retrouvent enfin. Le problème est résolu.

Nous avons aussi trouvé que Fritzi est courageuse et persévérante. Elle est courageuse car elle ose se rendre à la frontière même s'il y a du danger. Elle ose aussi contredire l'enseignante ce qui semble difficile pour les autres élèves. Elle ose aussi dire le contraire du groupe d'élèves. Elle a confiance en elle.

Elle est persévérante car elle fait plein de plans pour retrouver son amie Sofia. Même si son idée ne fonctionne pas, elle en trouve une autre. Par

exemple, elle essaie de voyager en train pour aller rejoindre son amie et comme ça ne fonctionne pas, elle fait un plan pour s'évader pendant le camp de vacance.

Pour terminer, nous avons bien aimé ce film. Ça représente un moment historique. Les gens se sentaient prisonniers. Fritzi et les allemands ont été courageux.

Les élèves de la 5b SJM

# Critique du film Fritzi

Après la seconde guerre mondiale, un évènement difficile a été vécu par les habitants de l'Allemagne. Entre l'Est et l'Ouest un mur a été construit dans l'objectif de séparer les deux peuples de gouvernements différents. Trente ans après sa destruction, un auteur a produit un film qui raconte la vie d'une fille ayant vécu la séparation avec sa meilleure amie à cause de la présence de ce mur, et ce, jusqu'au jour où il sera détruit. Ce film a pour nom Fritzi. Nous aborderons son aspect instructif et réaliste ainsi que le courage du personnage principal.

Pour commencer, dans le film Fritzi plusieurs faits historiques sont montrés ce qui permet aux téléspectateurs d'apprendre plus sur l'histoire du mur de Berlin. Ce docu-fiction captivant reflète très bien l'époque de ce moment. L'animation réaliste permet de se faire une idée claire de ce qu'avaient l'air les voitures et les bâtiments de ce pays dans les années 80. Nous sommes impressionnés par les risques périlleux que peut provoquer la tentative de franchir le mur. Aussi, nous y découvrons la mobilisation du peuple par les manifestations qui ont ouvert les yeux au gouvernement et qui ont permis l'ouverture des frontières. Bref, Fritzi est très éducatif pour les gens qui le regardent.

Ensuite, le personnage principal nommé Fritzi fait preuve de beaucoup de courage à plusieurs reprises dans le film. Le lien d'amitié qu'elle entretient avec Sophie et son désir de lui ramener son chien Sputnik l'amène à repousser ses limites et à côtoyer l'imprudence. Par exemple, elle fugue en douce plusieurs fois pour tenter de ramener son chien à sa maîtresse. Aussi, elle tient tête à certains adultes de son entourage et elle remet en question leurs croyances. Enfin, même le courage n'est pas aussi courageux qu'elle.

Pour conclure, nous trouvons que ce film transmet beaucoup d'informations sur la vie des gens à l'époque du mur de Berlin et il démontre un personnage principal rempli de courage et de persévérance. Nous imaginons un monde rempli de Fritzi qui se batteraient pour la liberté.